

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 4121
Ciudad Universitaria, 09 de febrero de 2022.

Ofrece UAEM nueva licenciatura en Inteligencia Artificial

El Centro de Investigación en Ciencias (CInC) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ofrece la licenciatura en Inteligencia Artificial para el ciclo escolar 2022-2023, debido a que se trata de una de las carreras consideradas con mayor demanda en el futuro, informó el investigador Bruno Lara Guzmán.

Entrevistado en Radio UAEM el pasado 8 de febrero, el investigador explicó que desde el Departamento de Ciencias de la Computación del CInC, cuyos investigadores trabajan en el tema de la Inteligencia Artificial desde la robótica cognitiva, el aprendizaje profundo y manejo de drones para los cultivos, se observó un amplio campo de posibilidades para esta carrera, sobre todo que en el país es muy escasa esta oferta educativa.

Bruno Lara, explicó que la inteligencia artificial se ha convertido en una de las áreas de conocimiento con mayor demanda, porque está en nuestra vida diaria en dispositivos, plataformas, internet y en la ciencia.

De acuerdo con el estudio que realizaron los investigadores del CInC, sobre la pertinencia de crear esta licenciatura, identificaron que en Morelos no existe la carrera y en el país existen varias opciones con enfoque de negocios y otra de ingeniería.

“Tenemos miles de ejemplos y todos en los campos de la ciencia utilizando la inteligencia artificial y en el laboratorio trabajamos para formar profesionistas en esa área, porque además en el país son pocas las carreras que existen o tienen otros enfoques, mientras que nosotros le damos la dirección científica matemática sin perder de vista la aplicación porque los estudiantes van a tener que presentar un proyecto de investigación en la industria con los conocimientos adquiridos”, dijo.

También expresó que el CInC busca que los interesados tengan curiosidad por aprender, pensamiento crítico, capacidad para formularse preguntas y participar en temas de punta, así como resolver problemas desde diferentes enfoques, “porque en inteligencia artificial y desde el CInC buscamos inculcar el estudio del cerebro humano que tiene que ver con la ética en su aplicación”, dijo Lara Guzmán.

Las personas interesadas pueden encontrar mayor información en la página: www.uaem.mx, enviar un correo a: licenciencias.iicba@uaem.mx o llamar al teléfono 777 329 7000, extensiones 3662 y 3689.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia